



『心を燃やせ！全力で！感動と最高の思い出を』

～9月28日（土）運動会に向けて～

長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。2学期はたくさんの行事があり、港小学校の子どもたちの活躍している姿を見ていただく機会も増えます。まずは、運動会に向けて早速練習が始まっています。

今年度のスローガンに向かって、下学年も上学年も張り切って練習に取り組んでいます。今から本番が楽しみです！応援どうぞよろしくお願いします！

キッズサポートスクール

和歌山警察本部の方に来ていただき、授業をしていただきました。2年生は「いやなおもいをさせる」をテーマに、正直に話すこと・謝ることの大切さや周囲の人との関わりについて学びました。5年生は「人を傷つける」ことをテーマに、人の心や身体をきずつけることは許されないこと、「見て見ぬふり」ではなく、行動を起こすことの大切さを学びました。



下学年

・上学年
それぞれ
がんばって
います！



9月の主な行事予定

(変更する場合がございます)

13日(金)	体カアップ事業(3～6年)
16日(月)	敬老の日
17日(火)	セーフティネットの日
18日(水)	運動会 係の打ち合わせ (6限まで)
22日(日)	秋分の日
23日(月)	振替休日
25日(水)	運動会 予行練習
26日(木)	検尿 1次
27日(金)	検尿 2次
28日(土)	運動会
30日(月)	振替休日

ミストシャワー・散水も！

連日の猛暑の中、運動会に向けて練習に励んでいる子どもたち。少しでも涼しく過ごせるよう、運動場のテント近くにミストシャワーをつけました。また、運動場での練習時には散水もするようにしています。

ミストシャワーが気持ちいい！



7月に、多美恵比須神社様からノートと画用紙をいただきました。画用紙は学校で活用させていただきます。

ありがとうございます。